



**Nombre de alumno: Marroquín
Morales Karen Mayte.**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez.**

Nombre del trabajo: ensayo.

**Materia: Enfermería Médico
Quirúrgica.**

Grado: 5 cuatrimestre.

Grupo: B

ENFERMERÍA MÉDICO QUIRÚRGICO.

Introducción:

En el presente trabajo se tratará acerca de lo que realiza y la importancia que tiene un enfermero médico - Qx en cargo de una intervención Qx. de igual manera se mencionará las funciones y el papel que juega la ENF. Instrumentista, dichas funciones de la ENF. Circulante y por complementor las generalidades se mencionará también las labores de la auxiliar de ENF.

Desarrollo:

Es importante realizar el lavado de manos Qx adecuado para cualquier profesional de la salud que ingresará al Qx. Cuando un px entra a un Qx para cualquier tipo de intervención son varios los profesionales de salud que debe estar al tanto de la salud del paciente, uno de los papeles importantes lo lleva en ENF. médico Qx tratando de que el px se encuentre en absoluta confianza y que la intervención sea la más higiénica posible ya que es el responsable de la seguridad del px antes, durante y después. El ENF. debe estar capacitado para reaccionar con rapidez y contar con un equilibrio tanto mental como profesional que le permita afrontar cualquier situación de emergencia; a diferencia de la ENF. Instrumentista que es la que asistirá al cirujano, la ENF. debe ser ordenada y brindar la pinza adecuada con rapidez y eficacia, debe garantizar en el período transoperatorio la asepsia en el campo estéril y su mesa de instrumentación, participa en el recuento de instrumental (gomas, pinzas, agujas, apósitos etc.). La ENF. Circulante es la que va estar al pendiente de las necesidades del equipo Qx, capacitada para abrir material estéril en el pre y transoperatorio, ayudará al px a colocarlo en la mesa de operación, asiste al anestesiólogo si lo requiere participará en el recuento de materiales junto con la ENF. Instrumentista.

Por último la auxiliar de Enf. se llevan de la mano junto con la Enf. Circulante, la auxiliar ayudará a la colocación del px, ayudará a la circulante a vestir el equipo ox, abrir materiales estériles, desconectar dichos equipos o mobiliarios ya sea fijo, semi fijo o móvil. En el período post-operatorio es ella quien ayuda a retirar los instrumentos de la mesa, la colocación de bolsas y equipos de drenaje y en la movilización del px hasta su traslado a recuperación, también prepara el instrumental lavándolo y envuélvelo para ser entregado en Cete. para su esterilización.

Conclusión:

Finalmente he llegado a la conclusión de que el área y la especialidad de Enf. médico quirúrgico es de gran importancia ya que el personal de Enfermería que han sido capacitados con cursos y estudios pueden ayudar junto con un equipo bien preparado a la intervención de un px para así poder tener el mayor éxito posible y poder salvar la vida del paciente que es siempre va ser uno de los objetivos de Enfermería y siempre brindar al px un trato digno.

La Enfermera pone al paciente
en las mejores condiciones para que
la naturaleza pueda sanar las heridas.
Florence Nightingale.

Referencias

de la Torriente Oria, F., Diaz Gómez, P., Alvarez González, M. T., Fraile Quijo, M. D., & Cuenca Blázquez, I. (23 de Enero de 2023). *Enfermería Medico Quirujica*. Obtenido de <https://enfermeria.ucm.es/data/cont/docs/11-2018-01-29-1983-enfermeria-medico-quirurgica-I.pdf>.

UDS, U. d. (23 de Enero de 2023). *UDS, Antoogia de Enfermeria medico quirurgica*. Obtenido de <file:///C:/Users/Mayte%20Marroquin/Desktop/Enfermería%20Médico%20Quirúrgica%20I/Enfermería%20Médico%20Quirúrgica%20I.pdf>.